

Chartres de Bretagne, 9 janvier 2017

Pour accompagner le lancement du nouveau Peugeot 5008, le site de Rennes crée une nouvelle équipe

Dans le cadre de la montée en cadence du nouveau SUV Peugeot 5008 et pour répondre aux volumes prévisionnels de production, le site de Rennes mettra en place une nouvelle organisation de la production courant avril 2017.

Cette nouvelle organisation s'accompagnera du recrutement de 400 personnes en contrat temporaire et permettra d'atteindre un volume de production annuel de plus de 100 000 véhicules dès 2017.

Cette équipe travaillera sur un régime horaire de nuit. Les modalités d'organisation de l'équipe seront discutées avec les organisations syndicales dans le cadre du dialogue social et de la co-construction de l'avenir du site.

Par ailleurs, un important dispositif de formation sera mis en place avec les entreprises de travail temporaire et les Ecoles métiers internes. Chaque futur intérimaire suivra un cursus allant de 100 à 200 heures de formation en fonction de ses acquis professionnels antérieurs. A l'issue d'une période pratique de deux mois, le salarié intérimaire pourra obtenir un Certificat de Qualification Paritaire de la Métallurgie (CQPM) « d'équipier autonome de production industrielle ».

L'objectif de ce parcours est de permettre à chacun de s'intégrer dans les meilleures conditions possibles et de se constituer un socle de compétences validées par Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM) au niveau national, offrant ainsi une reconnaissance de toutes les entreprises de la métallurgie.

A ce titre, le site PSA Rennes travaille en étroite collaboration avec Pôle Emploi, l'UIMM, les entreprises de travail temporaire de l'agglomération rennaise et le FAFTT (Fonds d'Assurance Formation du Travail Temporaire).

La mise en place de cette nouvelle équipe à Rennes s'inscrit dans la dynamique de transformation et de modernisation du site. Elle répond à la volonté d'inscrire durablement le site de Rennes dans le dispositif industriel du Groupe PSA.

S'exprimant sur la mise en place de cette nouvelle organisation, Maxime Picat, Directeur Europe, déclare : « *Nos ambitions commerciales pour le nouveau SUV Peugeot 5008 nous conduisent à compléter notre dispositif industriel à Rennes avec la création d'une nouvelle équipe. Le Peugeot 5008 permet au site de Rennes de renouer avec la croissance, grâce à un travail qui a rendu le site plus performant et rentable. C'est une excellente nouvelle pour les salariés de Rennes et l'ensemble de la filière automobile régionale.* »

Contact media :

- Rennes - Nathalie Bertran, 06.76.95.74.73
- Corporate – 01.40.66.42.00

A propos du Groupe PSA

Le Groupe PSA a réalisé en 2015 un chiffre d'affaires de 54 milliards d'euros. Il conçoit des expériences automobiles uniques et apporte des solutions de mobilité, en offrant à chacun liberté et plaisir à travers le monde. Avec les modèles de



ses trois marques, Peugeot, Citroën et DS, mais aussi avec une offre large de services connectés et de mobilité avec la marque Free2Move, il répond aux nouveaux usages de l'automobile. Il est leader européen en termes d'émissions de CO₂, avec une moyenne de 104,4 grammes de CO₂/km en 2015, et l'un des pionniers de la voiture autonome et du véhicule connecté, avec une flotte d'1,8 million de véhicules dans le monde. Ses activités s'étendent également au financement avec Banque PSA Finance et à l'équipement automobile avec Faurecia. Plus d'informations sur groupe-psa.com/fr